
  

 

ATA DA 10ª SESSÃO (9ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE 1 

PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD – DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. Aos vinte e três dias do mês de maio do ano 3 

de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos, reuniram-se os membros 4 

do Conselho de Planejamento, Administração e Finanças – CAD – pela plataforma 5 

digital Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 005/2022 – 6 

COU/UNESPAR, alterada pela Resolução nº 014/2023 - COU/UNESPAR, a fim de 7 

deliberar sobre a pauta prevista na Convocação nº 10/2024. Registrou-se, ainda, a 8 

presença discente Elisson Becker, na qualidade de ouvinte, sem direito a voto. 9 

Registrou-se a ausência justificada do conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira.  A 10 

sessão foi presidida pela Magnífica Reitora, Salete Paulina Machado Sirino, que, após 11 

certificar-se de que havia quórum, procedeu à leitura da pauta: I. Expediente: 1. 12 

Comunicações. II. Ordem do dia: deliberação sobre o item da pauta enviado aos 13 

conselheiros por correio eletrônico e publicados na pauta online dos Conselhos da 14 

Unespar. EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: sem inscrições. EM REGIME DE 15 

VOTAÇÃO A PAUTA: aprovada por unanimidade, com 10 (dez) votos favoráveis. I. 16 

Expediente: 1. Comunicações: O conselheiro Valderlei Garcias Sanches informou 17 

que amanhã iniciará o terceiro módulo do curso de capacitação para os(as) agentes 18 

universitários(as), com o tema Autoconhecimento e habilidades sociais, ministrado pela 19 

psicóloga Silvia Margarida. Serão 8 (oito) encontros, às sextas-feiras, a partir das 14h 20 

(quatorze horas). O curso foi elaborado pela Proec em parceria com a Progesp. 21 

Agradeceu à conselheira Merline Faustino pelo empenho na organização do curso que 22 

conta com aproximadamente 180 (cento e oitenta) inscritos. O conselheiro Daniel 23 

Fernando Matheus Gomes, comunicou que o Restaurante Universitário (RU) do 24 

Campus de Apucarana foi reinaugurado no último dia dezessete, com sucesso no 25 

número de refeições servidas desde então. Elogiou a política de segurança alimentar 26 

desenvolvida pela Propedh, com apoio da reitoria. O conselheiro João Marcos Borges 27 

Avelar, parabenizar ao conselheiro Daniel Gomes pelo sucesso do RU do Campus de 28 

Apucarana. Parabenizou, também, aos conselheiros Valderlei e Merline pela 29 

organização da capacitação voltada aos agentes universitários, enfatizando a 30 

importância de apoiar ações como esta. Informou que ocorreu a liberação de recursos 31 

da emenda parlamentar para a compra de equipamentos para o Campus de Campo 32 

Mourão, totalizando R$ 300.000,00 (trezentos mil reais). Este montante será 33 

empregado na aquisição de equipamentos, tais como: drone, estação meteorológica, 34 

estação total, computadores, entre outros. Agradeceu ainda à reitora pelo incentivo e 35 

pelo empenho em angariar recursos junto ao Instituto Água Terra da Secretaria do Meio 36 

Ambiente, no importe de R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais), que serão investidos 37 

em projetos de preservação ambiental, como a instalação de uma estação móvel e 38 

pesquisas sobre o microplástico. Mencionou a necessidade de reformas nos 39 

laboratórios que receberão os referidos equipamentos. Destacou a importância de 40 

avançar na regulamentação do banco de horas dos servidores. A conselheira Maria 41 

Antônia Ramos Costa comunicou que o Campus de Paranavaí iniciará no dia três de 42 

junho a entrega de marmitas diárias para 50 (cinquenta) alunos em situação de 43 

vulnerabilidade alimentar. Para tanto, estão sendo organizados os espaços onde serão 44 

ofertadas as refeições, bem como providenciadas estruturas físicas, com geladeiras, 45 

micro-ondas, mesas e cadeiras. Agradeceu à pró-reitora da Propedh, Andréa Sério e a 46 

toda equipe pelo empenho em tornar possível essa ação. O conselheiro Sydnei 47 

Roberto Kempa atualizou as informações a respeito do volume de trabalho que se 48 



  

 

incorporará à Proplan a partir da liberação das Emendas Governamental 033/2023 e 49 

01/2024, especificamente ligadas à acessibilidade, citando as contratações de projetos 50 

e de execução de projetos, que devem acontecer brevemente, além da execução da 51 

Encomenda Governamental 01/2024.  Destacou que o aumento do volume de trabalho, 52 

previsto para o segundo semestre, ocasionado por tais demandas e que, 53 

possivelmente, impactará as demais licitações da instituição. A conselheira Noemi 54 

Nascimento Ansay informou que o Campus de Curitiba II já iniciou a distribuição das 55 

refeições aos alunos. Agradeceu à Propedh e toda a equipe pelo empenho na 56 

consecução dessa ação. Agradeceu, ainda, à Praf pela eficiência do recebimento dos 57 

equipamentos eletrônicos para o Campus.  A presidente do Conselho, Salete Machado 58 

Sirino, reforçou a relevância da colaboração das Direções de Campus, no sentido de 59 

providenciar espaços, equipamentos para a realização das capacitações de Agentes 60 

Universitários, organizadas pela Proec e Progesp, nas sextas-feiras, no período da 61 

tarde, com o objetivo de valorizar a carreira Técnica de Agente Universitário. Expressou 62 

gratidão às Direções de Campus pela organização, que permite aos servidores 63 

participarem das capacitações. Destacou a importância do fornecimento das refeições 64 

subsidiadas aos(às) alunos(as) em vulnerabilidade socioeconômica, com a substancial 65 

atuação da Propedh e deste Conselho. Comunicou a presença do discente do Campus 66 

de União da Vitória Elisson Becker, na qualidade de ouvinte. Ao encerrar as 67 

comunicações, passou-se para a ordem do dia: II – Ordem do dia: 2. Discussão e 68 

Deliberação sobre a viabilidade Técnica de Incorporação dos cursos do Centro 69 

Universitário de União da Vitória - UNIUV pela Universidade Estadual do Paraná – 70 

UNESPAR. (Protocolo: 21.996.707-1). O conselheiro Sydnei Roberto Kempa fez a 71 

relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: Houve ampla discussão 72 

sobre a relevância para o desenvolvimento socioeconômico da região, para o 73 

fortalecimento do Campus e da Unespar,  e sobre a democratização de acesso de forma 74 

gratuita para estudantes em mais cinco cursos que passam a ser ofertados pelo 75 

Campus, e sobre a relevância da infraestrutura estrutura física e de equipamentos  que 76 

serão transferidos da Uniuv ao Campus de União da Vitória, o que propiciará  melhores 77 

condições para o funcionamento de todos os cursos do Campus, além dos recursos de 78 

custeio e de pessoal constante do Estudo Técnico proposto pela SETI. EM REGIME 79 

DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade, com 13 (treze) votos favoráveis. 80 

Nada mais havendo a ser tratado, a Presidente da Sessão, Salete Paulina Machado 81 

Sirino, encerrou a sessão on-line às quinze horas, e eu, Ivone Ceccato, Chefe de 82 

Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que seguirá para aprovação deste 83 

Conselho.  84 

https://www.unespar.edu.br/a_reitoria/atos-oficiais/cad/pauta_online/resolveuid/edfd5479ad6348fc82848c8af51d5399
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